



## 1年の終わりにあたって

校長 木川 卓也

平成28年もまもなく暮れようとしています。年末年始は、生徒にとって、家族と共に過ごし一年の生活を振り返り、新しい年の目標を考え、気持ちを新たにすることができる時期です。冬休みを迎えるにあたって、学校では「冬休みのしおり」を配布し、充実した、規則正しい生活を送れるように指導していきます。各ご家庭におかれましても、日頃おろそかになりがちな親子の対話や家族の団らんには絶好の機会です。来年への希望、学習のこと、将来の進路のことなどをお子様とじっくり話し合ってみてください。一人一人のお子様が希望に満ちた新しい年を迎えることができるようにご協力をお願いいたします。

本年も、保護者の皆様、地域の皆様、関係の皆様には、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきましたこと、厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

### 12/2(金) 2年生 東京校外学習

12月2日(金)、「そうだ、江戸に行こう!～次は奈良・京都」というスローガンで、東京巡りの校外学習を実施しました。

1年生で実施した「地域を知る」「川越校外学習」を発展させ、「江戸・東京」の歴史や文化を学び、3年生での修学旅行につなげる行事でした。互いに協力しながら班ごとに作成したコースを回り、上野・浅草・両国エリアの見学地を見学・学習してきました。

当日は晴天にも恵まれ、大きな事故等もなく、それぞれの班が計画に沿って行動し、たいへん有意義な1日となりました。



### 1年生 校外学習 川越



同日、1年生は川越に校外学習に出掛けました。初めての班行動で戸惑うことも多かったようですが、小江戸川越の街を自分達で考えた計画に沿って歩いて回りました。

喜多院、蔵作りの町並み、時の鐘、川越城本丸御殿、菓子屋横丁(?)など、見所も多く歴史や文化について学習を深めることができました。

班行動の大切さや公共の場でのマナー等も合わせて学べ、とても実りの多い校外学習となりました。

## 12/10(土) 「命の大切さを学ぶ教室」講演会

土曜学校公開日の3校時、1年生では「命の大切さを学ぶ教室」講演会を実施しました。石神井警察署警務課の協力により、公益法人被害者支援都民センターから講師の方をお招きし、ご講演をいただきました。

凶悪な犯罪の被害に遭いご家族を亡くされた講師の先生の話に聞き入り、改めて今ある命の大切さ、尊さを感じることができました。



## 11/26(土) 練馬区中学校駅伝大会 大北中男子5位入賞!!

練馬区中学校PTA連合協議会主催の第15回練馬区中学校駅伝大会が光ヶ丘公園にて開催されました。24日(木)に降り積もった雪の影響が心配されましたが、当日は雲一つない晴天の絶好のコンディションでした。

本校からは男子、女子それぞれ1チームずつが参加し、今年度新調したタスキをつなぎました。男子は、第1走から全選手が順位を上げる力走を見せ、見事5位入賞を果たしました。一方の女子は、惜しくも入賞を逃したものの、参加41チーム中12位と大健闘でした。また、個人走に参加した、男女それぞれ2名の選手も、練習の成果を発揮してくれました。当日、朝早くからご協力いただいたPAT役員の皆様、応援に来てくださった皆様、どうもありがとうございました。



## 「税についての作文」「税の標語」コンクール表彰

全国納税貯蓄組合連合会及び国税庁が主催する「税についての作文」コンクールの表彰式が12月6日に行われました。本校からは、東京国税局長賞に大島日和さん(3B)、優秀賞に高橋真由美さん(3A)、土田みなみさん(3C)が選ばれ、表彰を受けました。

また、練馬西間税会主催の「税の標語」コンクールでは、優秀賞に米倉美沙希さん(3C)、佳作に加藤美優さん(3B)が選ばれました。



## 1月の主な行事予定

6日(金)	冬季休業日終	16日(月)	生徒朝礼
10日(火)	始業式・安全指導	18日(水)	練馬区生徒作品展終
12日(木)	各種委員会	19日(木)	避難訓練
13日(金)	中央委員会	20日(金)	保護者会(2年)、英語検定
14日(土)	学校公開日	24日(火)	連合ダンス発表会
	百人一首大会・茶話会(1年)	26日(木)・27日(金)	都立推薦入試
	練馬区生徒作品展始	28日(土)・29日(日)	連合書き初め展